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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

25 августа на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Приказы Министерства социальной политики Свердловской области
 от 25.08.2021 № 408 «О внесении изменений в Перечень субсидий на иные цели в раз-
резе аналитических кодов, присвоенных им для учета операций с субсидиями на иные 
цели, утвержденный приказом Министерства социальной политики Свердловской обла-
сти от 26.04.2021 № 196» (номер опубликования 31479);
 от 25.08.2021 № 409 «О внесении изменений в приказ Министерства социальной по-
литики Свердловской области от 12.10.2017 № 513 «О переименовании государственно-
го автономного учреждения социального обслуживания населения Свердловской обла-
сти «Реабилитационный центр для детей и подростков с ограниченными возможностями 
Дзержинского района города Нижний Тагил» и утверждении Устава государственного ав-
тономного учреждения социального обслуживания Свердловской области «Реабилита-
ционный центр для детей и подростков с ограниченными возможностями Дзержинского 
района города Нижний Тагил» (номер опубликования 31480).
Приказ Управления архивами Свердловской области
 от 23.08.2021 № 27–01–33/139 «О признании утратившими силу отдельных правовых 
актов Управления архивами Свердловской области» (номер опубликования 31478).
26 августа на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Постановления Правительства Свердловской области
 от 26.08.2021 № 515-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 25.12.2014 № 1209-ПП «Об утверждении государственной про-
граммы Свердловской области «Совершенствование социально-экономической полити-
ки на территории Свердловской области до 2024 года» (номер опубликования 31487);
 от 26.08.2021 № 516-ПП «О создании государственного автономного учреждения здравоох-
ранения Свердловской области «Детский санаторий «Изоплит» (номер опубликования 31488);
 от 26.08.2021 № 517-ПП «О внесении изменений в Порядок утверждения краткосроч-
ных планов реализации Региональной программы капитального ремонта общего имуще-
ства в многоквартирных домах Свердловской области на 2015–2044 годы, утвержденной 
постановлением Правительства Свердловской области от 22.04.2014 № 306-ПП, утверж-
денный постановлением Правительства Свердловской области от 03.06.2014 
№ 477-ПП» (номер опубликования 31489);
 от 26.08.2021 № 518-ПП «О внесении изменений в Положение об информационной си-
стеме «Региональный портал по технологическому присоединению к электрическим се-
тям, к сетям газораспределения, к системам теплоснабжения, к централизованным си-
стемам водоснабжения и водоотведения, расположенным на территории Свердловской 
области», утвержденное постановлением Правительства Свердловской области 
от 10.08.2018 № 509-ПП» (номер опубликования 31490);
 от 26.08.2021 № 519-ПП «О внесении изменений в государственную программу Сверд-
ловской области «Развитие транспортного комплекса Свердловской области до 2024 го-
да», утвержденную постановлением Правительства Свердловской области от 25.01.2018 
№ 28-ПП» (номер опубликования 31491);
 от 26.08.2021 № 521-ПП «Об утверждении Положения о совете по выставочно-ярмароч-
ной и конгрессной деятельности в Свердловской области» (номер опубликования 31492);
 от 26.08.2021 № 522-ПП «Об утверждении Методики распределения иных межбюджет-
ных трансфертов из областного бюджета бюджетам муниципальных образований, рас-
положенных на территории Свердловской области, на социально-экономическое и ин-
фраструктурное развитие городских округов, на территориях которых расположены ор-
ганизации, осуществляющие деятельность в сфере использования атомной энергии, и 
Правил предоставления иных межбюджетных трансфертов из областного бюджета бюд-
жетам муниципальных образований, расположенных на территории Свердловской обла-
сти, на социально-экономическое и инфраструктурное развитие городских округов, на 
территориях которых расположены организации, осуществляющие деятельность в сфе-
ре использования атомной энергии» (номер опубликования 31493);
 от 26.08.2021 № 524-ПП «О внесении изменений в Программу управления государ-
ственной собственностью Свердловской области и приватизации государственного иму-
щества Свердловской области на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов, 
утвержденную постановлением Правительства Свердловской области от 29.10.2020 
№ 787-ПП» (номер опубликования 31494);
 от 26.08.2021 № 525-ПП «О внесении изменений в государственную программу Свердлов-
ской области «Реализация основных направлений государственной политики в строитель-
ном комплексе Свердловской области до 2024 года», утвержденную постановлением Прави-
тельства Свердловской области от 24.10.2013 № 1296-ПП» (номер опубликования 31495);
 от 26.08.2021 № 526-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 04.02.2021 № 37-ПП «О распределении субсидий из област-
ного бюджета бюджетам муниципальных образований, расположенных на территории 
Свердловской области, в 2021–2023 годах в рамках реализации государственной про-
граммы Свердловской области «Реализация основных направлений государственной по-
литики в строительном комплексе Свердловской области до 2024 года» (номер опубли-
кования 31496);
 от 26.08.2021 № 527-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 05.12.2019 № 888-ПП «Об утверждении Положения о предо-
ставлении субсидии из областного бюджета Фонду защиты прав граждан – участников 
долевого строительства Свердловской области на финансирование мероприятий по за-
вершению строительства объектов незавершенного строительства и Положения о пре-
доставлении субсидии в виде имущественного взноса из областного бюджета публично-
правовой компании «Фонд защиты прав граждан – участников долевого строительства» 
на финансирование мероприятий по завершению строительства объектов незавершен-
ного строительства» (номер опубликования 31497);
 от 26.08.2021 № 528-ПП «О подкомиссии по борьбе с лесными и торфяными пожарами 
комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению по-
жарной безопасности Свердловской области (оперативном штабе) и признании утратив-
шим силу постановления Правительства Свердловской области от 18.03.2005 № 215-ПП 
«О подкомиссии по борьбе с лесными и торфяными пожарами комиссии Правительства 
Свердловской области по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обе-
спечению пожарной безопасности (оперативном штабе)» (номер опубликования 31498);
 от 26.08.2021 № 529-ПП «О внесении изменений в Стратегию развития воспитания 
в Свердловской области до 2025 года, утвержденную постановлением Правительства 
Свердловской области от 07.12.2017 № 900-ПП» (номер опубликования 31499);
от 26.08.2021 № 530-ПП «О внесении изменения в государственную программу Сверд-
ловской области «Развитие системы образования и реализация молодежной политики 
в Свердловской области до 2025 года», утвержденную постановлением Правительства 
Свердловской области от 19.12.2019 № 920-ПП» (номер опубликования 31500);
 от 26.08.2021 № 531-ПП «О внесении изменений в Порядок предоставления субсидии 
из областного бюджета на реализацию практик поддержки и развития волонтерства, 
утвержденный постановлением Правительства Свердловской области от 25.02.2021 
№ 102-ПП (номер опубликования 31501)»;
 от 26.08.2021 № 532-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 04.10.2018 № 673-ПП «Об установлении объединенных зон охраны 
объектов культурного наследия федерального значения «Комплекс зданий Ново-Тихвин-
ского монастыря», расположенного по адресу: г. Екатеринбург, ул. Декабристов, д. 87, 
«Александро-Невский собор», расположенного в районе Зеленой Рощи 
в г. Екатеринбурге, объектов культурного наследия регионального значения «Церковь Всех 
Святых», «Корпус главный», «Корпус жилой», «Корпус жилой», «Кельи западные», «Фли-
гель», «Богадельня и больница», «Корпус рукодельный», «Завод свечной», «Конюшня», 
«Амбар хлебный (пекарня, церковно-приходская школа)», «Постройки хозяйственные», 
расположенных по адресу: г. Екатеринбург, ул. Декабристов, д. 87, и требований к градо-
строительным регламентам в границах данных зон» (номер опубликования 31502);
 от 26.08.2021 № 533-ПП «Об утверждении порядков предоставления субсидий из об-
ластного бюджета организациям, расположенным на территории Свердловской области, 
единственным учредителем которых являются общероссийские общественные организа-
ции инвалидов» (номер опубликования 31503);
 от 26.08.2021 № 534-ПП «О внесении изменений в отдельные правовые акты Прави-
тельства Свердловской области, регулирующие предоставление из областного бюдже-
та субсидий юридическим лицам (за исключением государственных (муниципальных) уч-
реждений) и индивидуальным предпринимателям, осуществляющим перевозку пасса-
жиров по территории Свердловской области на автомобильном транспорте общего поль-
зования (кроме такси) в междугородном сообщении и на железнодорожном и водном 
транспорте в пригородном сообщении» (номер опубликования 31504);
 от 26.08.2021 № 535-ПП «О внесении изменений в Положение о Министерстве соци-
альной политики Свердловской области, утвержденное постановлением Правительства 
Свердловской области от 12.05.2012 № 485-ПП» (номер опубликования 31505);
 от 26.08.2021 № 536-ПП «Об утверждении государственной программы Свердловской 
области «Реализация основных направлений государственной политики в сферах агро-
промышленного комплекса и потребительского рынка Свердловской области до 2025 го-
да» (номер опубликования 31506);
 от 26.08.2021 № 537-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 06.02.2013 № 134-ПП «Об утверждении Порядка предоставле-
ния субсидий на поддержку производства животноводческой и рыбной продукции» (но-
мер опубликования 31507).

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью сканирующего 
оборудования (в том числе и фотокамеры 
мобильного телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте http://www.pravo.gov66.ru

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Свердловский творческий союз журналистов с при-
скорбием сообщает о кончине ветерана газеты «Ураль-
ский рабочий», известного спортивного репортёра

БОЖЕНКО ЮРИЯ НИКОЛАЕВИЧА

 Юрий Николаевич родился 
20 августа 1943 года в Челя-
бинске. В 1967 году окончил 
факультет журналистики УрГУ 
в Свердловске. По распре-
делению три года работал 
литературным сотрудником в 
областной газете «Звезда» в 
Перми. В 1970-м переехал в 
Свердловск на работу в газету 
«Уральский рабочий», в кото-
рой трудился в течение 48 лет.

Юрий Николаевич был аб-
солютно уникальным челове-
ком. Умным, воспитанным, эрудированным, скромным, 
честным. За это его уважали и ценили в коллективе, его 
оценкам доверяли.

Профессионализм журналиста Юрия Боженко отмечен 
многими наградами, среди которых: звание «Заслуженный 
работник культуры РФ», медали «За трудовое отличие», 
«За заслуги перед Отечеством» II степени, грамоты, ди-
пломы. Он, как собкор «Уральского рабочего», освещал 
Олимпийские игры в Москве в 1980 году, спартакиады на-
родов СССР и множество иных спортивных мероприятий. 
К наградам он относился спокойно и сдержанно. А вот о 
самих событиях, о спортсменах, об их победах рассказы-
вал эмоционально, вспоминал с удовольствием.

Наш журналистский мир опустел с кончиной уважае-
мого коллеги. Бесконечно горько и больно за ушедшего 
Юрия Николаевича, за его семью, которая лишилась 
опоры и главного человека в своей жизни. Жена, дочки, 
внуки были для Юрия Николаевича самой большой цен-
ностью на земле.

Скорбим вместе с вами. Будем помнить всегда.
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вакцины… Сейчас как обсто-
ят дела?– Третья волна пандемии, к сожалению, идёт, горбольница №5 на время снова стала госпи-талем. Проблем с кислородом, вакциной уже нет. Нет проблем и с техникой, машинами скорой помощи. Но есть дефицит ка-дров. В городе работает четыре выездных пункта вакцинации. Мы могли бы открыть и боль-ше, благо спрос на них есть. Но не хватает медицинского пер-сонала. Большую помощь, ко-нечно, нам оказывает город-ской филиал областного меди-цинского колледжа. Но полно-стью проблему это не решает. Дважды в неделю мы в прямом эфире рассказываем горожанам о ситуации с заболеваемостью коронавирусом, доводим до жи-телей все проблемы и сообща-ем о принимаемых мерах.  

– В непростое время в про-
мышленных городах помощь 
жителям оказывают пред-
приятия. Так, например, про-
исходит в Нижнем Тагиле. А у 
вас как?– Заводы нам помогают – это совершенно бесспорно. И не только в связи с пандеми-ей. В городе действует совет директоров – все проблем-ные вопросы мы выносим ту-да, и директора принимают решения. Каждое предприя-тие оказывает помощь по ме-ре своих финансовых возмож-ностей. Главное, что жела-ние участвовать в жизни го-рода есть у всех, и это радует. Уральский алюминиевый за-вод («РУСАЛ Урал») и Синар-ский трубный завод – всегда рядом. Многие взяли под кры-ло школы и садики, оказыва-ют поддержку учреждениям культуры. Помогают с ремон-том кабинетов в больницах, с закупкой медицинской техни-ки. Список добрых дел боль-

шой. Без заводов город бы не выжил. 
– Удивительное дело – 

нынче в Каменске-Уральском 
остались свободные места в 
детских садах. То есть горо-
ду не нужны новые дошколь-
ные образовательные учреж-
дения?– От строительства но-вых детских садов никто от-казываться не собирается. Но острой необходимости в них на сегодняшний день нет. Та же ситуация со школами. У нас на первый план вышла пробле-ма капитального ремонта  дав-но действующих образователь-ных учреждений. И в своей ра-бочей программе я сделал упор именно на это. Как вы понимаете, вопро-сы капремонтов в большей сте-пени должны решаться за счёт муниципального бюджета. Мо-гу сказать, что в этом году мы серьёзно рискнули – в конце июля взяли субсидию на ка-премонт помещений в несколь-ких школах. Пришлось в уско-ренном режиме разрабатывать проектную документацию, а ведь нужно ещё пройти госэк-спертизу, затем торги в системе госзакупок, чтобы определить-ся с подрядчиком. И все рабо-ты сделать до конца года! Это очень рискованно по времени, но мы решились. Капремонты были необходимы в любом слу-чае.Сейчас идёт подготовка бюджета на следующий год, по-смотрим, как пройдут согласи-тельные комиссии в областном минфине. Тогда уже и сплани-руем дальнейшую работу. 

– А какой бюджет у Камен-
ска-Уральского в этом году?– Почти 7 млрд рублей. В прошлом году было чуть боль-ше – 7,5 млрд. Два садика тог-да построили, школу, дорогу по 

улице Кутузова. Проекты были крупные, с серьёзным финан-сированием из разных бюджет-ных уровней, поэтому и циф-ра такая. В этом году сразу и столько крупных проектов нет. 
Дворы, мост 
и зарплата

– В областном правитель-
стве Каменск-Уральский ре-
гулярно ставят в пример в ча-
сти благоустройства терри-
торий. При этом сами камен-
цы пишут в соцсетях, что ком-
фортных дворов, парков и 
скверов должно быть боль-
ше. Кто прав?– По программе формиро-вания комфортной городской среды Каменск-Уральский ра-ботает с 2017 года. Ежегод-но стараемся вкладывать по-рядка 200 млн рублей в благо-устройство общественных про-странств и дворовых террито-рий. В прошлом году, напри-мер, удалось сделать 8 дворов 

и 5 общественных пространств, в этом году чуть поменьше бу-дет. К дворам у нас особое от-ношение, и, видимо, это отме-чают в областном правитель-стве. Дело в том, что начинали мы с небольших дворов – где по одному-два дома, а сейчас целе-направленно отбираем боль-шие дворы – по 5–8 домов. По сути, это целые кварталы. Но поскольку город наш до-статочно большой, комфорт-ных территорий всё равно не хватает. Жители просят имен-но дворы. И мы для себя реши-ли, что на следующие годы бу-дем предлагать для народно-го голосования больше дворо-вых территорий, нежели обще-ственных пространств. Здесь ведь не только вопрос ком-фортной среды – это уход от привычного нам потребитель-ского отношения к жизни. Го-рожане, выбирая для благо-устройства именно дворы, должны понимать, что в даль-нейшем обслуживать эту тер-риторию будет управляющая компания – на их средства. 
– Болевая точка Камен-

ска-Уральского – Байновский 
мост, соединяющий Синар-
ский и Красногорский райо-
ны. Транспортная нагрузка 
на него очень большая, во-
круг образуются пробки, ва-
риантов кратчайшего объ-
езда нет. Известно, что адми-
нистрация приняла решение 
строить мост-дублёр. Есть ли 
уже проект?– Проблема эта очень ста-рая, разговоры о том, что горо-ду нужен второй мост через ре-ку Исеть, идут с 1984 года. Пер-вый проект такого моста поя-вился в 2013 году. Но по разным причинам, в том числе из-за от-сутствия финансирования, он не был реализован. Недавно на городском гражданском фору-ме – есть у нас такая форма вза-

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, 
в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации».

«Больше всего ценю в людях верность»Новый глава Каменска-Уральского Алексей Герасимов дал эксклюзивное интервью «Облгазете»Юлия БАБУШКИНА
Полгода назад Каменск-Уральский возглавил 
45-летний Алексей ГЕРАСИМОВ. Из-за силь-
ной занятости Алексей Алексеевич не давал 
больших, развёрнутых интервью журнали-
стам. Но для «Областной газеты» он сделал 
исключение, и на днях наша встреча состоя-
лась. Беседа длилась почти час – за это время 
новый каменский мэр рассказал об успехах и 
болевых точках города, а также откровенно 
ответил на несколько личных вопросов. 

О ЛИЧНОМ

– Качество, которое вы больше всего цени-
те в людях?

– Верность. Я не потерплю обмана и преда-
тельства. Это основа, на которой я строю отно-
шения с людьми. Всё остальное можно понять и 
простить. В работе так же: если ты не согласен с 
теми планами, проектами, которые команда на-
целилась реализовать, скажи об этом честно! 
Но если ты молчишь, но при этом действуешь 
вопреки, исподтишка, обманываешь коллег, ру-
ководителя – это неприемлемо для меня. 

– У вас плотный рабочий график. Как справ-
ляетесь с нагрузкой и расслабляетесь?

– Не люблю одиночество. Отдых с книжкой 
на диване и без людей – это не моё. Мне нуж-
но движение, активный отдых. Если появляет-
ся свободная минутка, стараюсь провести её 

с семьёй. Но у супруги тоже могут быть дела, 
и не всегда мы совпадаем по времени. Я был 
бы рад, если бы супруга не работала – я могу 
обеспечить семью, и она это знает. Но ей важ-
но общение с коллегами, свои профессиональ-
ные интересы, и я это принимаю. Одно время 
серьёзно увлекался охотой. Оружие и снаряже-
ние для этого есть. А сейчас в основном спорт. 
Сына с трёх лет на коньки поставил, с четырёх 
– на горные лыжи. 

– Вы больше 20 лет проработали на Синар-
ском трубном заводе. Этот опыт вам как-то 
помогает на сегодняшнем посту?

– Конечно. Да, переход с предприятия в ад-
министрацию города был для меня кардиналь-
ной сменой деятельности. И период привыка-
ния я прошёл. Все технические знания, полу-

ченные ранее, стали большим подспорьем. 
Кроме того, предприятие учит ответственно-
сти, дисциплине. Эти качества и сегодня для 
меня актуальны. Плюс опыт руководящей ра-
боты тоже играет роль. Как правильно распре-
делить задачи, как расставить приоритеты – 
это было на предприятии, это есть и сейчас. 

– В трудной, тупиковой ситуации что обыч-
но говорите себе?

– Какой-то конкретной фразы нет. Я просто 
стараюсь отвлечься, отпустить ситуацию, и ре-
шение приходит само собой. Бывало так, что я 
утром шёл из дома на работу, думал над пробле-
мой и в какой-то момент меня осеняло – надо 
делать так! Спрашивал себя: «Что я раньше-то 
голову ломал?! Вот ведь решение!».  

 

ДОСЬЕ «ОГ»

 Алексей Герасимов родился в 1975 году в Ка-
менске-Уральском, по образованию – инженер, 
до перехода на муниципальную службу работал 
гендиректором Синарской ТЭЦ. 

 Весной 2020 года стал первым заместите-
лем главы города – курировал вопросы город-
ского хозяйства. 

 В марте этого года избран главой Каменска-
Уральского. 
 Женат, воспитывает двоих детей.

В октябре 
Алексею 

Герасимову 
исполнится 

46 лет

Вот такая скульптура 
появилась недавно 
у городского 
спорткомплекса «Олимп»

Городские тротуары приводят в порядокВ благоустроенных дворах старые песочницы превращают в клумбы
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Каменск-Уральский – 
третий по величине город 
в Свердловской области 

(после Екатеринбурга 
и Нижнего Тагила). 
В нём проживает 

167 тысяч человек. 
Город является 

административным 
центром Южного 

управленческого округа.
В мае Каменск-Уральский 

был удостоен почётного звания 
«Город трудовой доблести». 

Сейчас решается вопрос, 
где будет установлена 

памятная стела 
в честь этого события

Больше фото — 
на oblgazeta.ru

Красная папка 
и глас народа

– Алексей Алексеевич, за 
последнюю пятилетку Ка-
менск-Уральский серьёз-
но продвинулся в социаль-
но-экономическом разви-
тии – построены десятки но-
вых объектов, благоустроены 
многие территории, налажен 
тесный контакт с промыш-
ленными предприятиями го-
рода. Сейчас это всё в ваших 
руках. Не боитесь, что жите-
ли будут сравнивать вашу ра-
боту с работой предыдущего 
мэра?– Конечно будут сравни-вать. И я сам это периодически делаю. За последние пять лет в Каменске-Уральском прои-зошло то, чего все очень долго ждали – городское сообщество объединилось и стало одной командой. А работать в таком формате всегда эффективнее, это правильный подход. И сво-рачивать с этого пути я не на-мерен. Если у меня получится не хуже, буду очень рад. Но пока рано об этом говорить…

– Недавно вы обнародо-
вали свою программу дей-
ствий на посту главы на бли-
жайшие годы. И предложили 
жителям её обсудить. Отклик 
был – вы получили более 200 
предложений. Что попросили 
каменцы?– Отклик действительно был. Пожеланий много. И мно-го повторяющихся. Например, открыть в Южном микрорайо-не поликлинику – чтобы она об-служивала и детей, и взрослых, и женская консультация там была. Но нужно понимать, что строительство подобного объ-екта – не полномочия главы го-рода. Здесь нужно работать вме-сте с областным минздравом. Много было «местечковых», чисто потребительских поже-ланий – сделать новый троту-ар, заменить освещение, ско-сить траву… Причём в тех ме-стах, о которых мы и так знали, но оперативно сделать не успе-ли. Всё, что озвучили жители, бу-дет максимально учтено в про-грамме. 

– Кстати, вы одним из пер-
вых получили от губернатора 
«взрывпакет» – красную пап-
ку с обращениями жителей. 
Это какие-то другие прось-
бы?– Нет. Мне передали, по су-ти, те же самые наказы, что по-ступили при обсуждении мо-ей программы действий на по-сту. Каким-то откровением эта папка для меня не стала. Де-ло в том, что сбор замечаний и предложений от жителей ад-министрация города ведёт каж-дый день. Но здесь произошёл всплеск, потому что губернатор анонсировал свой приезд в Ка-менск-Уральский. Многие вопросы уже были взяты в работу. Например, про-блема подхода к школе №25: там нужен полноценный тро-туар вместо натоптанной тро-пинки, у самой школы часто об-разуются лужи – не подойти, а сухие места вокруг заставлены машинами. Буквально накану-не приезда губернатора я там был и поставил коллегам за-дачу решить вопрос. Губерна-тор приехал – и мы получаем от жителей такой наказ. Сдела-ли для себя вывод – значит, мы правильно обратили внимание на эту территорию, это реально нужно горожанам.  

Садики, заводы 
и пандемия

– Все мы переживаем пан-
демию, знаем, что у Камен-
ска-Уральского были с этим 
сложности – больницу №5 
пришлось полностью отдать 
под ковидный госпиталь, слу-
чались перебои с поставка-
ми медицинского кислорода, 

имодействия с жителями – во-прос с мостом снова поднимал-ся. В дискуссии приняли уча-стие городские архитекторы, специалисты профильных об-ластных министерств. Нашли оптимальный, экономичный вариант – строить не второй мост, а именно мост-дублёр, то есть в непосредственной бли-зости от Байновского моста. На том же уровне, с минимумом дополнительных развязок. Но пока это только эскиз. На подготовку проектно-смет-ной документации необходи-мо 32 млн рублей, мы плани-руем изыскать средства и за-няться этим в следующем го-ду. Всего же на строительство нужно 1,5 млрд рублей. Такой суммой город не располагает, так что придётся подавать за-явку на участие в госпрограм-мах, чтобы получить софинан-сирование. Но это после того, как проектно-сметная доку-ментация будет готова.  
– Как бы вы сформулиро-

вали главную проблему Ка-
менска-Уральского, и что не-
обходимо для её решения?– Наша главная проблема – отток молодого трудоспособ-ного населения в мегаполисы. Приток молодёжи из соседних областей – рядом с Каменском сёла Курганской и Челябин-ской областей – не компенсиру-ет этих потерь. Всё дело в зара-ботной плате. Предприятия ин-дексируют её регулярно, но она всё равно остаётся ниже сред-необластного уровня. А в Ека-теринбурге  возможностей за-рабатывать достойные деньги, конечно, больше. Смотрим сей-час, что можно сделать в этой ситуации. В решении вопроса заинтересованы все предпри-ятия, педагогическое сообще-ство, наш филиал УрФУ. Думаю, что выход мы найдём. 


